

El evento ha superado las expectativas y duplicado el aforo de la primera edición

SEVILLA ALBERGA A REPRESENTANTES DE TODAS LAS ASOCIACIONES DE DIABETES DE ESPAÑA EN SU II CONGRESO

>> Hoy se celebra el II Congreso de la Federación Española de Diabetes (FEDE), un encuentro que reúne, en la ciudad de Sevilla, a más 700 personas con diabetes, representantes de todas las asociaciones de diabetes de España y profesionales del ámbito de la salud para debatir y aprender sobre la patología.

>> La segunda edición de este encuentro contará con varias mesas de debate y talleres formativos, además de un espacio lúdico para niños y la exposición DiabetesLAB, sobre la historia de la diabetes.

Madrid, 8 septiembre 2018. “Construyendo un futuro contigo” es el lema del II Congreso de la Federación Española de Diabetes (FEDE), que tendrá lugar durante todo el día de hoy en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla (FIBES) y al que acudirán pacientes con diabetes y representantes de todas las asociaciones de diabetes de España. Además, como ha declarado **Andoni Lorenzo, presidente de FEDE:** *“el evento contará con un nutrido grupo de expertos en materia de diabetes y salud, gracias a los que se podrán ampliar los conocimientos sobre la patología, además de poder conocer las últimas innovaciones e investigaciones en diabetes”.*

Antonio Sánchez Tosina, director general de Salud Pública y Protección Animal del Ayuntamiento de Sevilla, quien ha dado la bienvenida a los más de 700 asistentes, ha manifestado que *“debemos fomentar hábitos saludables en la población en general y, especialmente, en los niños. Además, es necesario tener en cuenta el entorno y la situación sociolaboral de cada persona”.*

Andalucía, con casi 1.000.000 de personas con diabetes, es una de las CC AA que registra una mayor incidencia de esta patología en España, que se encuentra en torno al 15,3% de la población, por encima de la media nacional del 13,8%.

Por su parte, **Marina Álvarez, consejera de Salud de la Junta de Andalucía**, ha puesto en valor las innovaciones que se van incorporando en la cartera de servicios de la sanidad pública andaluza, como *“el protocolo de cuidados a la infancia con diabetes en el colegio, el suministro de agujas para la inyección de insulina a través de las oficinas de farmacia o la financiación pública de los sistemas de monitorización continua de glucosa”*.

El II Congreso FEDE dará comienzo con tres **mesas de debate**, sobre cuestiones tales como el papel de los profesionales de Enfermería y Atención Primaria en la educación diabetológica; el acceso a la información por parte de los representantes de pacientes; y la discriminación laboral y la atención de los jóvenes con diabetes en las escuelas. Tras este primer bloque de contenidos, se iniciarán **talleres prácticos**, específicamente diseñados para mejorar su educación diabetológica y fortalecer las capacidades de las asociaciones de pacientes como representantes de este colectivo. Además, y por primera vez, el II Congreso FEDE contará con la **exposición DiabetesLAB**, en la que mayores y pequeños podrán profundizar en la historia de la diabetes, a través de materiales audiovisuales e interactivos, y que se podrá visitar hasta el 9 de septiembre.

El II Congreso FEDE se ha concebido como un **espacio inclusivo y apto para todos los públicos**, ya que también contará con actividades formativas y lúdicas específicas para los niños y jóvenes, con o sin diabetes, que acudan al encuentro. Además, y a pesar de que las entradas se agotaron a mediados del mes de julio, todo aquel que lo desee podrá seguir el evento en directo, a través de streaming y de las redes sociales de FEDE, con el hashtag #IICongresoFEDE.

Sobre FEDE

FEDE es la federación española de pacientes que cuenta con el mayor número de asociados en toda España. Es el **órgano representativo del colectivo de personas con diabetes que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas**, para lo que cuenta con un total de 19 federaciones autonómicas y 153 asociaciones locales de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

Contacto de prensa:

Laura Alemán Arteaga

comunicacionyprensa@fedesp.es

692 984 726 / 91 690 8840